



中富地区社協だより



発行：中川富岡地区社会福祉協議会 発行責任者：会長 鶴岡公一 編集責任者：広報部会長 多田啓三 連絡先（0438）63-3888

中富地区社協事業推進員メンバー

鶴岡公一（会長） 鈴木順一（副会長）
 牧野喜美代（会計） 中山博明・大島省子（監事） 宮石フミエ 近藤富美子 白壁礼子 田中多恵子 高橋勲 若林勲 小林亨 上嶋茂代 小林澄代 齊藤秀夫 長田茂 飯田俊博 難波仁 小林清子 江澤国夫 感王寺敏子 前田元子 多田啓三 山口修 吉田久美子 木村和彦 永島道夫 三簾幸男 鈴木治夫 粕谷雪子 千葉勝男

中富地区社会福祉協議会は、「市民みんなが支え合い、一人ひとりが安心して健やかに暮らせるまち」を基本に、心豊かな福祉社会の実現を目指して、地域の皆様と一緒にになって活動をしている団体です。実際の事業には事業推進員が活動します。去る4月1日付で委嘱状が交付されて総勢31人が任期3年の活動を開始しました。また、4月24日の総会では、鶴岡公一会長、鈴木順一副会長、牧野喜美代会計、中山博明・大島省子監事の役員を選出し新体制となりました。各事業推進員は部会を構成して活動を進めます。



中富地区社会福祉協議会

中富地区社協の活動開始！

令和5年度・中富地区社協の主な事業

お花見昼食会	6月9日（金）	老人福祉会館
敬老会	9月18日（月・祝）	平川公民館
ふれあいバスハイク	10月20日（金）	未定
いきいき料理教室	10月～11月	富岡分館
地域福祉フェスタ	12月10日（日）	平川公民館
友愛訪問	12月20日（水）	
高齢者等見守り事業	年12回	見守り事業部会
たんぽぽ通信	随時	//
先進地視察研修	11月1日（水）	研修部会
研修会	12月中旬	//
広報誌発行	年2回	広報部会
いきいきサロン	年6回	いきいきサロン部会

去る4月24日（月）に平川公民館視聴覚室において中富地区社会福祉協議会総会が開催され、令和5年度の事業推進員の部会構成及び役員の選出後、「令和5年度事業計画及び予算」が審議・承認されました。その後、各部会に分かれて令和5年度の部会活動が審議・承認されました。



令和5年度・地区社協の活動計画

お花見昼食会を開催！



去る6月9日（金）に恒例の袖ヶ浦公園の「お花見昼食会」が12名の参加を得て開催されました。当日はあいにくの天候で公園内の散策は中止となっていました。まいましたが、老人福祉会館で地域包括支援センター職員による健康教室が実施されました。健康体操や熱中症予防の講義、振り込め詐欺被害の話など、皆さんのが熱心に取り組まれていました。程よく体を動かした後に調理ボランティアの皆さんのが作りの美味しい昼食をいただき、楽しいひと時を過ごしていました。昼食時を過ぎる頃には雨も上がり、バスの待つ駐車場までの短い距離でした

が菖蒲鑑賞をすることができました。



専門部会特集

見守り事業部会



見守り事業部会は、地区に居住するひとり暮らし高齢者等の孤立を防ぎ、地域福祉の向上に寄与する目的とした「ひとり暮らし高齢者等見守り訪問事業」に協力して、手作りのお弁当やお茶をお届けしています。また、高齢者の皆様を対象とした「シニア料理教室」等を企画実施しています。メンバーは小路班5名、富岡班6名及び上宿班7名の総勢18名で、様々な経験を活かし一生懸命皆様に喜んでいただけるよう頑張り進めていきます。(部会長 宮石つみ子)



見守り事業部会は、地区に居住するひとり暮らし高齢者等の孤立を防ぎ、地域福祉の向上に寄与する目的とした「ひとり暮らし高齢者等見守り訪問事業」に協力して、手作りのお弁当やお茶をお届けしています。また、高齢者の皆様を対象とした「シニア料理教室」等を企画実施しています。メンバーは小路班5名、富岡班6名及び上宿班7名の総勢18名で、様々な経験を活かし一生懸命皆様に喜んでいただけるよう頑張り進めていきます。(部会長 宮石つみ子)

研修部会



研修部会は、中富地区社協事業推進委員の資質向上と活力向上を図るために委員同志の親睦を深めるための各種研修会を企画実施します。具体的には、地域福祉活動の先進地を視察、地域祉に関する研修会を実施したりします。また、今年度はコロナ禍では実施できなかつた地域福祉の課題等について講師を招いての研修会を予定しています。

(部会長 多田啓二)



広報部会

「敬老会」「ふれあいバスハイク」の各行事を予定しています。地域の多くの皆様が参加され楽しんでいただけます。

(部会長 田中多恵子)



いきいきサロン部会

いきいきサロン部会は、高齢者の健康寿命を延ばし楽しい生活を送つていただけるよう地区内で百歳体操を実施しているサークルを対象に「持ち回りサロン会」を実施しています。新型コロナの影響で活動が出来ませんでしたが、様々な規制が緩和され昨年は5回実施することができました。今年は従来のような活動に戻り6回の計画を立て、6月を皮切りに「持ち回りサロン会」を実施していきます。今まで訪問したしまして「お花見風食会」

編集後記

この4月から中富地区社協の事業推進員も変わり、各部会も新たに構成されて活動が開始されました。そこで今回は事業を推進する各部会を紹介することにしました。また、当広報部会でもベテランが退会され、編集会議や取材もままならずようやく発行できることがあります。皆様

トイアの皆様による「昭和歌謡ショー・腹話術・マジックショーや演舞」等で、参加された皆様には大変喜んでいただけています。これからもジャンルを広げ皆様に喜んでいただけるサロン会を計画し、各地区的皆様とより深く寄り添える活動を心がけていきます。



高齢者部会は、高齢者福祉の増進に関する事業を行い高齢の方々が生きがいを持って生活ができるよう手助けをしていきます。今年度は、主な事業としまして「お花見風食会」



高齢者部会は、高齢者福祉の増進に関する事業を行い高齢の方々が生きがいを持って生活ができるよう手助けをしていきます。今年度は、主な事業としまして「お花見風食会」

花に混じってアメリカアン会」を実施していきます。今まで訪問した

トイアの皆様による「昭和歌謡ショー・腹話術・マジックショーや演舞」等で、参加された皆様には大変喜んでいただけています。これからもジャンルを広げ皆様に喜んでいただけるサロン会を計画し、各地区的皆様とより深く寄り添える活動を心がけていきます。

